

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

wir alle stehen vor der Tatsache, miteinander eine Pandemie mit ungeheurer Wucht bewältigen zu müssen. Deren Folgen müssen wir verantwortungsvoll und zugewandt meistern. Was gestern noch undenkbar war, ist heute bittere Realität. Wie das Morgen aussieht, ist jeden Tag neu zu entscheiden.

Sie alle sind davon in doppelter Weise betroffen, denn auch Sie sind Menschen mit Familie und sozialem Umfeld, das Sie braucht jenseits Ihrer so wichtigen Aufgabe in unseren Häusern der Pflege, den Lebensräumen für Jung und Alt und den Ambulanten Diensten.

Wir wissen um die übergroßen Herausforderungen, um den Bewohnerinnen und Bewohnern sowie Kundinnen und Kunden nach Kräften zur Seite zu stehen. Wir wissen um die emotionalen Schwierigkeiten bei der Vermittlung der notwendig gewordenen drastischen Maßnahmen für alle Beteiligten wie z. B. die Schließung der Häuser der Pflege für Angehörige und Besucher. Auch für uns wird unsere Philosophie und all unsere Überzeugung und Vorstellung von offenen Häusern gerade ad absurdum geführt.

Aber wir haben keine Wahl.

Ihre Stärke, Ihr Engagement und Ihre Zuwendung sind es, die jene brauchen, die sich uns anvertraut haben und für die wir Sorge tragen.

Wir können Ihnen nur von ganzem Herzen für Ihre Bereitschaft, Ihr Bestes zu geben, unseren Dank aussprechen!

Sie sind es, die im Mittelpunkt der öffentlichen Aufmerksamkeit stehen. Eine ganze Gesellschaft beginnt zu begreifen, wie wichtig Sie für alle sind.

Wir sagen Danke und meinen viel mehr.

Ihre



Stefanie Locher  
Geschäftsführerin



Dr. Alexander Lahl  
Geschäftsführer

